

広報紙

たかやま

No.41

H 30.8.15発行

鷹山地区コミュニティ
センター

TEL 87-2502

FAX 87-2509

秋田県で萩野子獅子舞演舞

2014年に秋田県で開催された国民文化祭で、「青少年東北民俗芸能の祭典」が東北6県の規模では史上初めて行われ、子ども達の素晴らしい熱演に感動し、また、芸能の後継者育成にもつながり、継続開催して欲しい等の声が寄せられ、翌年からわらび劇場主催で開催されることになり、今年で5回目となります。

出演団体及び演目内容は、青森県五所川原市（金木高校）「津軽三味線」、岩手県奥州市（岩谷堂高校）「鹿踊（礼庭）」、秋田県由利本荘市（坂之下番楽保存会）「空白からみ」、宮城県栗原市（城生野神樂会）「鶴舞」、福島県南相馬市（下町子供手踊り保存会）「鹿島下町の子供手踊」が演奏、演舞されました。

萩野子獅子舞は各団体と同じく、素晴らしい演舞を披露しました。少子化の中ですが、伝承保存して欲しいと思います。

7月29日（日）秋田県仙北市あきた芸術村わらび劇場で「青少年東北民俗芸能の祭典2018」が開催され、山形県を代表し萩野子獅子舞が出演し演舞を披露しました。

2014年に秋田県で開催された

国民文化祭で、「青少年東北民俗芸能の祭典」が東北6県の規模では史上初めて行われ、子ども達の素晴らしい熱演に感動し、また、芸能の後継者育成にもつながり、継続開催して欲しい等の声が寄せられ、翌年からわらび劇場主催で開催されることになり、今年で5回目となります。



あきた芸術村で「青少年東北民俗芸能の祭典2018」開催

7月18日（水）まちづくり座談会を鷹山地区コミュニティセンターで、町三役、各課長、主幹と鷹山地区役職員の大勢の皆さんにご出席いただき開催しました。

町より第6次白鷹町総合計画について（第5次計画の評価、まちづくりアンケート調査結果、将来人口推計）説明がありました。

説明内容と地区的課題について質疑応答がありました。

（主な内容）

- ・人口構成、男女、高齢化率、生産年齢の推計
- ・高齢者がいきいきとした生活
- ・小さなコミュニティ
- ・人口減少により道州制、合併
- ・アンケートの回収悪い
- ・国道348号より東北中央道へのアクセス
- ・町職員の窓口対応
- ・定年退職者の雇用への補助金
- ・山林の地籍調査
- ・ワイン用ブドウ栽培と消費者との交流を図る観光事業の開発と小売店との連携

まちづくり座談会開催

第24回 白鷹紅花まつり開催



7月7日（土）～8日（日）滝野
交流館、萩野大日堂、十王八卦地区
を会場に第24回白鷹紅花まつりが
暑い中開催されました。

今年の紅花は満開を少し過ぎま
したが、会場では例年通り様々なイ
ベントが行われ大勢の来場者でに
ぎわいました。

開会行事ではよつば子ども園児
による『おどる！シラタカレッドダ
ンス』と「しらたかべにばなものが
たり、べにばなふしぎ』の朗読を発
表しました。



7月22日（日）自治振
興会、交対協、安協、区
長会、白鷹駐在、消防第
4分団など各種団体の協
力により、「交通に支障の
ある樹木の伐採作業」を
行いました。

2年に1回行われる作
業で、地区ごとに分担し、
交通標識が見づらい所や
車両の通るのに支障のあ
る樹木の伐採を行いました。

今年は特に暑い中での
作業となり参加者の方には
は大変ご苦労をお掛けし
ました。

今年は特に暑い中での
作業となり参加者の方には
は大変ご苦労をお掛けし
ました。

**交通に支障のある
樹木の伐採作業**

7月のふりかえり

夏バテ防止！夏野菜のタイカレーで食欲増進！

7月11日（水）、13日（金）の二日間はアジアン料理勉強会で、タイカレー三種類を作り、7月26日（木）の野菜の台所では、タイカレー3種類、和風カレーと4種類のカレーバイキングを開催しました。カボチャ、茄子、キュウリ、玉ねぎ、ジャガイモ、ズッキーニ、ゆうがお等のたくさんの種類の夏野菜をいただき料理することができました。

普段食べ慣れない味と、ピリッとした旨辛に胃袋が刺激された昼食会でした。この日は皆さんが丁度食べ終えた頃、YBCのラジオカーが訪れ取材を受け、生放送で流れました。



学年を超えて、みんなでスポーツ！

7月27日（金）旧鷹山小学校体育館で、RO*KUの青木葉子さんにご指導いただき、ドッヂビーやキンボールを使ったドッヂボール、他にも小さなスプーンにスーパーボールの乗せて運ぶリレーなど様々なゲームを取り入れたスポーツを体験しました。

36名の児童が学年を超えた仲の良いチームプレーで、1年生から6年生まで一人一人全員が真剣に体育館いっぱいに大汗をかきながら活動しました。

鷹山地区から未来のアスリートの育成始まる

8月末より練習が始まる鷹山駅伝チーム守谷俊一郎監督をはじめ、コチ陣が発起人となり「白鷹ジュニアアスリート」スポーツ少年団が旧鷹山小学校を練習会場として活動が始まりました。

今年4月から白鷹町全地域の1～6年生を対象とし現在32人の子ども達が毎週火曜日の夜と土曜日朝に元気に活動しています。当鷹山地区からも9名の子ども達が楽しく汗を流しています。



わかもの・ばかもの・よそものの会

7月28日（土）鷹山地区コミュニティセンターで、若者、年齢に関係なく好奇心旺盛で遊び心のある人、移住者や町外の人が一堂に会しての交流会を開催しました。「わかもの・ばかもの・よそものの会」と題して参加を呼びかけたところ、鷹山地区の方、町内外の方20名の参加でにぎやかに開催することができました。

国内の地ビールや日本酒、海外のビール10数種類や様々なお酒を準備し、料理は参加者の女性が、わいわいと楽しく準備を行いました。

会の途中では、「自分の夢」と題して全員がスピーチ。それぞれの夢を聞き、より一層懇親が深まった会となりました。

鷹山地区レクリエーション大会

9月9日(日)



- 午前8時00分 集合
- 午前8時30分 入場行進 開会行事
- 午前9時05分 よつばこども園遊戯
- 午前9時20分 競技開始

詳しい競技内容、時間は後日配布いたします。

白鷹東駐在所からのお願い



夏場はぼんやり運転による事故が多発！！

7月23日13時59分頃、上山猿森地内の国道348号で、高齢の男性ドライバー（81歳）運転の普通自動車がセンターラインを越えて路外逸脱し、同乗者の妻（77歳）とともに2名が亡くなる交通事故が発生しています。

*ぼんやり運転による車両単独事故の月別発生状況(H25～H29)

1月～2月	26件	3月～4月	79件
5月～6月	133件	7月～8月	177件
9月～10月	111件	11月～12月	68件

*ぼんやり運転は7月から8月が最多で13時から

14時に多発しています！

～ぼんやり運転を防ぐには～

○前をよく見ていれば、多くの交通事故は防ぐことができます。

○眠くなったらすぐ休憩！

眠気を我慢した無理な運転は、重大事故に繋がります。休憩をとり集中力を保って運転しましょう。

ご案内とお知らせ

お申込み・お問合わせは
鷹山地区コミュニティセンター
電話 87-2502
FAX 87-2509

地区対抗駅伝大会結団式

8月26日(日)

町誕生64周年記念 地区対抗駅伝大会

10月7日(日)

駅伝大会の練習が、8月20日（月）からスタートします。駅伝練習は、毎週月曜日と木曜日に行います。他地区の駅伝選手も地区内を練習する場合もあります。車の運転（特に夜間）をする際には、配慮いただきますようお願いいたします。

野菜の台所

～みんなでご飯を食べる時間～

スタミナ肉料理

- ♪期 日 8月31日(金) 午前11時30分
♪場 所 鷹山地区コミュニティセンター
♪会 費 500円
♪対 象 鷹山地区にお住いの方
♪申込み 8月24日(金)まで



鷹山地区

子ども会育成会連絡協議会事業のお知らせ

今年度の事業は、10月21日(日)鷹山地区コミュニティセンターマツリへ売店を出店します。詳細は9月になりましたら配布いたしますので、会員の方は参加くださいますようお願いいたします。

お知らせ

2階の会議室にエアコンが設置なりました。

快適にご利用いただけるようになりましたので、是非ご活用ください。冷房料540円

あとがき
じわっとする暑さと夏祭りや夜空に舞い上がる花火。そして、地区の人々が帰省する親族が集うお盆が大好きです。渴いた空が続き作物には大きな影響を与えていますが、大きな災害もなくいつもと変わらないお盆を迎えたことを幸せに思います。
迎えられたことを幸せに思います。
やあがき
近い子ども達が参加してくれました。少子化が進む中、子ども教室に参加してくれる児童は増えています。
嬉しいんですねよ。」という言葉をいたしました。
地区外の参加児童のおばあちゃんから、「雰囲気が温かいから、孫は参加したいんですよ。」
「鷹山を象徴する言葉だなあとたけだ